

Münchener Yacht-Club unterstützt José Carreras Leukämie-Stiftung



Bei der Benefiz-Regatta des Münchner Yacht-Clubs steuerte Constanze Ocker den Drachen mit dem Spinnacker der José Carreras Leukämie-Stiftung auf den zweiten Platz. Foto: DJCLS

Starnberg/München, 10. Juni 2023 – „Wir sind sehr dankbar, dass der Münchner Yacht-Club auch in diesem Jahr seine traditionelle Yardstick-Regatta MYC Bootshauspreis erneut dem Kampf gegen Leukämie gewidmet hat. Mit Startgeldern, Tombolaerlösen und Einzelspenden hat die José Carreras Leukämie-Stiftung am Samstag einen hohen vierstelligen Betrag erhalten. Insgesamt haben wir mit der Benefiz-Regattaserie José Carreras Yacht Race, das erstmals 2011 vor Mallorca stattgefunden hat, schon über 100.000 Euro an Spenden generiert“, freut sich Dr. Ulrike Serini, Geschäftsführerin der José Carreras Leukämie-Stiftung.

Nikolaus Stoll, 1. Vorsitzender des Münchner Yacht-Clubs: „Mit drei Windstärken, strahlendem Sonnenschein und einem starken Regattafeld von über 35 Booten hatten wir am Samstag perfekte Bedingungen. Das hat die

Seglerinnen und Segler zusätzlich motiviert, über ihren schönen Sport jenen Menschen zu helfen, die gerade eine schwere Zeit durchmachen. Wir alle wissen, dass niemand vor einer schweren Erkrankung, wie einer Leukämie, gefeit ist.“

Seit 2018 ist der Münchner Yacht-Club Gastgeber dieser Benefizregattaserie. Sieger in diesem Jahr wurde Reinhard Schmidt auf einem Star-Boot. Mit dem Spinnacker der José Carreras Leukämie-Stiftung segelte Constanze Ocker ihren Drachen auf den zweiten Platz. Dritter wurde Kai Niederfahrenhorst auf einem H-Boot.

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Die José Carreras Leukämie-Stiftung fördert wissenschaftliche Forschungs-, Infrastruktur und Sozialprojekte. 1987 erkrankte Stifter José Carreras an Leukämie. Aus Dankbarkeit über die eigene Heilung gründete er 1995 den gemeinnützigen Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. und anschließend die dazugehörige Stiftung. Seither wurden bereits über 235 Millionen Euro an Spenden gesammelt und über 1.400 Projekte finanziert, die den Bau von Forschungs- und Behandlungseinrichtungen, die Erforschung und Heilung von Leukämie und anderer hämato-onkologischer Erkrankungen, die Förderung von jungen Wissenschaftlern im Rahmen von Stipendienprogrammen sowie die Unterstützung der Arbeit von Selbsthilfegruppen und Elterninitiativen zum Ziel haben. 2019 wurde die José Carreras Leukämie-Stiftung von der Deutschen Universitätsstiftung und dem Stifterverband als Wissenschaftsstiftung des Jahres ausgezeichnet. Der Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V. ist Träger des DZI Spenden-Siegels, dem Gütesiegel im deutschen Spendenwesen.

Wer mehr erfahren möchte:

Website: www.carreras-stiftung.de

Facebook: [jose carreras leukaemie-stiftung](https://www.facebook.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

Instagram: [josecarrerasleukaemiestiftung](https://www.instagram.com/josecarrerasleukaemiestiftung)

YouTube: [José Carreras Leukämie Stiftung](https://www.youtube.com/channel/UCjosecarrerasleukaemiestiftung)

Podcast „Unermüdlich gegen Leukämie“: www.carreras-stiftung.de/podcast

Wer helfen möchte:

Online-Spenden: <https://carreras-stiftung.de/spenden/>

Spenden-Telefonhotline: 01802 400 100

(Kosten aus dem deutschen Netz: 0,06 €; aus dem Ausland abweichend)

Spendenkonto: Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung e.V.

Commerzbank AG München

IBAN: DE96 7008 0000 0319 9666 01

BIC: DRESDEFF700

Kontakt und weitere Informationen:

Deutsche José Carreras Leukämie-Stiftung

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Elisabethstraße 23 | 80796 München

Tel: 089 / 27 29 04 -40

E-Mail: presse@carreras-stiftung.de